

Son días muy importantes para Sanlúcar ☐ ya que se celebra el 102 aniversario de la fundación de la Colonia de Monte Algaida



Una comunidad que puede y diría más, debe estar muy orgullosa de ser quienes son, del trabajo, del tesón, del sacrificio y esfuerzo que generación tras generación han realizado para sacar adelante con la agricultura a sus familias, a las cuales les han inculcado la sabiduría del campo y sus valores, algunos antes mencionados. Pero no ha quedado ahí, la Colonia ha enriquecido y fortalecido la economía sanluqueña. El esfuerzo y sacrificio al que me he referido ha posibilitado que tengamos unos productos que salen de nuestra tierra garantes de calidad que han dado prestigio a Sanlúcar y que se diferencian de los demás habiendo muchos paladares que prefieran la patata de Sanlúcar o la zanahoria frente a otras...

En definitiva, quiero hacerles llegar a los vecinos de la Colonia que los que no hemos tenido la suerte de nacer y criarnos en sus tierras, los tenemos presente cada día en nuestras mesas además de en nuestro vocabulario que enriquece más si cabe al sanluqueño.

Y por último...

“La Agricultura es la profesión propia del sabio, la más adecuada al sencillo y la ocupación más digna para todo hombre libre” Cicerón.

Ana Mestre, es parlamentaria andaluza y concejala del PP en Sanlúcar